

El ajedrecista ourensano Martín Gómez consiguió el bronce nacional



Los tres primeros clasificados. // Jesús Regal.

El pasado día 17, el ajedrez ourensano estaba de enhorabuena por el subcampeonato de España Individual obtenido por Xacobe Conde Riveiro. Pero este deporte sigue sumando para Ourense con un nuevo éxito de los ajedrecistas desplazados a Andalucía para disputar el Campeonato de España Individual que se celebró en la localidad de Solobreira.

Esta vez fue Martín Gómez Carreño, en la categoría sub-14 (modalidad rápida), que logró el bronce nacional individual, en un escalón de edades en las que varios de los participantes ostentan titulaciones internacionales de maestro, lo que da una idea de la enorme dificultad y del mérito que supone esta nueva hazaña de Martín, que está realizando un soberbio año deportivo, coronando con este bronce nacional otros recientes éxitos en 2017, como de ser campeón provincial en tres categorías (incluida sénior), campeón gallego individual (sub-14) y oro por tablero individual en el pasado Campeonato de España por comunidades autónomas disputado en junio.

También hay que destacar a otros ajedrecistas ourensanos que estuvieron presentes en el campeonato y que a pesar de no obtener ninguna medalla estuvieron a gran altura en todas las partidas celebradas.

Elías González, del Xadrez Ourense, se muestra muy satisfecho del trabajo que se está realizando en la capital y provincia y que todos los ajedrecistas cada año que pasa van creciendo, porque el trabajo tiene siempre sus buenas recompensas.